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РАБОТУ ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ 
НА УРОВЕНЬ НОВЫХ ЗАДАЧ 

закончила свою работу вторая Слапцевская городская 
партийная конференция. Делегаты ее в своих выступлениях 
концентрировали свое главное внимание на нерешенных зада-

чах, .на том, как лучше организовать :практическую деятель-

ность каждого. коммуниста - большого и малого руководи-

теля, рабочего, колхозника, специалиста, подчинить ее уопеш-

ному выполнению принятых социалистических обязательств и 

планов семилетки. 

На конференции отмечалось, что главная задача состоит 
сейчас в том, чтобы организовать на каждом предприятии, на 

каждой стройке, в каждом колхозе и совхозе боевую . органи-

заторскую работу, улучшить контроль за исполнением iiрини-

маемых решений. 

Предварительные итоги хозяйственной деятельности неко-

торых предп:риятий, строек и колхозов района показывают, 

что, где мет боевой организаторской работы со стороны парт-

организаций и хозяйственных руководителей, там неизбежен 

провал в работе. Этоможно видеть на примере плохой работы 
в этом году строительного треста № 31. План девяти месяцев 

здесь не выполнен. Поставлен под угрозу невыполнения годо-
вой план, затягивается строительство важнейших промышлен-

ных объектов. В деятельности строительного треста и его уп-

равлений нет настоящего живого дела. Проводятся миоголис-

ленные совещания, пишутся протоколы, .принимаются решения, 

нонет необходимой организаторской работы и ответственно-

сти за порученное дело. И в отчетном докладе горкома КПСС, 
и в выступлениях ,участников конференции указывалось, что 
никакие совещания, приказы и :распоряжения не поправят де-

ла, ме снимут угрозу провала, если руководящие работники 
треста и управлений будут по-прежнему руководить 'строи-
телыными работами из кабинетов. Нужна практическая дея-

тельность непосредственно на строительных площадках. 

Большие и ответственные задачи стоят перед партийными 
организациями, руководителями предгириятий по реконструк-

ции и модернизации оборудования с тем, чтобы с наименьши-

ми затратами средств значительно увеличить объем вырабаты-
ваемой продукции. Главное"вмимание должно быть уделено 
комплексной механизации и автоматизации производственных 

процессов, всемерному использованию внутренних резервов. 

Коммунисты комбината «Сланцы» должны выступить инициа-
торами борьбы за технический прогресс, чтобы обеспечить 
бездотационную ,работу шахт, газосланцевого завода. Важней-
звей задачей коллектива строителей является пуск цементного 

завода в установленные правительство.м сроки. 

Партийным организациям и всем труженикам села пред-

стоит усилить работы по освоению новых земель, повышению 
плодородия почвы. В течение 2-3 лет надо повсеместно соз-
дать долголетзгиекультурные пастбища, довести посевы трав 
до 50• процентов от всей пашни, в дива раза увеличить посевы 
кукурузы, обеспечив в 1960 году заготовку 5-6 тонн кукуруз-

ного силоса на корову, в 1959-1960 годах внедрить комплекс-
ную механизацию в животноводстве. 

Успешное решение этих задач будет зависеть от повыше 

ния уровня работы партийных организаций колхозов, совхоза, 

РТС. В этой работе надо 'доходить до каждого человека, соз-

давать ему условия для выполнения заданий. Следует правиль-

но расставить кадры с тем, чтобы на решающих участках на- 
ходились наиболее деятельные, опытные и способные организа-

торы. Без этого невозможно решить новые большие задачи. 

Долг партийных организаций, ;руководителей промышленных 

предприятий-поддержать ценный почин ,руководителей комби-
ната Сланцы, СМУ треста •«Коксохиммонтаж» и правления 

колхоза Восход, взявших обязательство механизировать тру-

доемкие процессы на животноводческих фермах колхоза. 

Чтобы до конца выполнить решения второй городской пар-

тийной конференции, партийные организации обязаны подчи-

нить всю1свою деятельность практическому решению задач, 

стоящих поред каждым предприятием, строчкой, колхозом,' 
совхозом, РТС. 

Пленум Сланцевского 
горкома КПСС 

Состоялся пленум горкома КПСС, обсудивший о:ргатиизациои-

Ный вопрос. Пленум избрал первым сеюрвтаiрем горкотиа КПСС тов. 

С.- Я. НИЛОВА, вторым сепсретарем - тон. Е. В. ЕМЕЛЬЯНОВА, 

секретарем горкома :партии - ;вое. В. В. ПРУСОВА. 

В состав' бюро горкома КПСС .избраны : Н. Г. ЕГОРОВ, Е. В. 
ЕМЕЛЬЯНОВ, С. Н. НОРЮЧЕВ, Н. И. НУЗОВЛЕВ, А. И. МЕЛЬН,И-

НОВ, С. Я. НИЛОВ, В. В. ПРУСОВ, М. А. СИМОНОВ, В. И. ШУВАЛОВ. 

Заслгушав п обсудив доклад Дредседателя Со-

вета Министров СССР таварища Хрущева Н. С. о 

международном положении и внешней политике 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
Верховного Совета СССР 

по докладу Председателя Совета Министров СССР Н. С. Хрущева 
о международном положении и внешней политике СССР 

СССР, Верховный Совет Союза Советских Соцпа-
лиспичесиаих Реслиублъгис п о с т а н о в л я е т: 

(ндобрнть целиком п _ полностью внешнюю- по= 
листику Советслсого  

Председатель Президиума Верховного Совета СССР Н. ВОРОШИЛОВ 
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР М. ГЕОРГАДЗЕ 

Москва, Кремль, 31 октября 1959 г. 

Закончила свою работу 
третья сессия Верховного Совета СССР. 

Пять дней над Больишим Кгрем-
леасгюмм дворщри ,развевался госу-

дарствеииный флаг Советского Со-
юза. Зздесь работала третья сессия 

Верховного Совета СССР, обсудюв-
игая валситые вопросы развития 

народрюго хозяйства страны. В 
приняты х на сессии законах от-

ражены мiиролюбивые устремле- 

пня Советского государства, забо-
та Ком ииiсткчесйой партии и 
Саветсииаго прагдительспва о даль-

нейшем подъеме соаgиалнстиче-
сгаой вконамиииси и культуры, ло-

вышении благасастоялтня трудя-

щихся, о дальнейшем развпттии 
советского демократизма. 

31 апстяборя, в последний день 
работы сессии, обсуждался вопрос 
о ие.ждунароцном палюженпи и 

внеииней политике Советского Со-

таза. - 

10 часов утра. В правителыст-

венных ложах появляются това-

рищи А. Б. Аристов, Н. И. Беляев, 
Л. И. Брежнев, Н: Е. Ворошилов, 
Н. Г. Игнатов, А. И. Нириченно, 
Ф. Р. Нозлов, О. В. Нуусинен, 

А. И. Микоян, Н. А. Мухитдинйв, 
М. А. Суспов, Е. А. Фурцева, Н. С. 
Хрущев, Н. М. Швернии, П. Н. 
Поспелов, Д. С. Норотченко, Я. Э. 
Налнберзин, А. П. Нириленно, 
А. Н. Носыгин, Н. Т. Мазуров, 
В. П. Мжаванадзе, Н. В. Подгор-
ный, Д. С. Попянсний. Присутст-
вующие .встречают их бурными ат-

ладисменпами. Весе встают. 

Слово для доклада предоставля-

ется Председателю Совета Минп-
с ов СССР, Первому селиретарго 

ЦК КПСС, депутату Н. С. Хруще-
ву. Депутаты и гости стоя встре-

чают плану Советского правитель-

ства. Под сводами зала долго .не 

смолкает бурная овация. 

-Яраснй содержательный доклад 

таварища Нтыаиты Сергеевигча 
Хрущева был выслушан с огром-

ный вниманием и неоднократно 

прерьдватся аплодисттегнтам:и. 

Затем на совместном засецалтпп 

Совета Союза и Совета Нацио-
нальностей начались прения по 

докладу товарища Н. С. Хрущева. 
От имени комиссий но яигпст-

раюгтым делам Совета Союза и Со-
вета -Националыностей депутат 
А. Е. Корнейчун лзносликт ирадлюлсе-
ние оцобртиггь внешнюю' полипшсу 

Советгакоаю правптелыства, а так-

же принять Обращение Верховиьо-
го Совета СССР кпарламентам 

всех стран мира о всеобщем и 

полком разаружелийи. 
На этом прения по докладу то® 

варгища Н. С. Хрущева, запсанчи-

вагОтсл. 

:Верховны й Совет СССР едино-

гласно, под бурные аплоцисиенты, 

принимает постановигение по док-

ладу товарища Н. С. Хрущева, в 

котором целиком и лоидноссгыо 

одабряепся внешняя политика Со-
ветского правительства. 

Единогласно принимается так-

же Обращение Верховного Совета 
СССР к парламентам всех стран 

мира. 

ПЬредсецателытвующий сообща-
ет, что :все вопросы пюпеспиии дня 

сессии рассмотрены, п объявляет 
третью сессию Верховного Совета 
СССР пятого созыва закрытой. 

В ОБКОМЕ КПСС и ОБЛИСПОЛКОААЁ 

Победители в соревновании 

по вемледелию и животноводству 
На днях бюро Оiбпсома партии и 

Исполком Областного Совета деииу-

татов трудящихся. рассмотрели 

итоги социанюстюческото сарезно-
вальия районов, колхозов и сювхо-

зор за увеличение производства и 

заготовок селысдсохозяйствеииных 
прадуистов :в третьем квартале это-

по года. 06исюм п Облислтолком от-

мегвили, что разверитуаэшееуся в об-
ласти соревнование в честь пред-

стоящего Пленума ДК К,IIСС вы-

звало большой трудовой . подъем в 

деревне, оно способствует досроч-

ному вьдполгнеигию заданий семи-

летнего плана. 

Хорошо потрудились в третьем 

квартале колхозники и работнииюи 
совхоза Сиганцевсисого района. 
Этот район своевременно завер-

шил уборку f ронсая • и сев озимых, 

к первому сентября вьшголнил 

глав сдачи н продажи ранних ово-

щей на 182 процента, а раннего 
гсартофеля - на 101 процент. 

Районом также успешно выполнен 

годовой план сдачи и продажи 

этих продуктов. Колхозы и совхоз 

полностыо .обеспечили себя се-

менами зерновых культур и кар-

тофеля на посев в будущем году. 

Высоких поисазателей во произ-

водству продуктов земледелия до-

бился коигхоз «Новая нgизнь» 

Лунбсикого района. В среднем с 

каждого гектара он получил по 

13 центитеров зе'рнаоых, по 120 
цаиткеров овощей, по 90 центне-

ров кагртофеля и по 460 центне-

рпв зеленой массы кукурузы. 

У:стептио работали в третьем 

квартале этого года коллективы 

соваюзов «Детскаселыааий» Гат-
чиписааого района т тРучыи» Все-
в олонасисого. Совхоз .«Депекосель-
спсий» выполнил план сдачи ран-

них овощей и картофеля к перво-

му сентя,бря.'С каждого квадрат-

ного метра тептлиц ховягпство по-

лучило по 50 килограммов оиро-

щей, в том числе по 18 килограм-

мов опурцов. В специализитоВан-

нам совхозе «Ручьи» средний 
урожай овощей составил 245 
ценпнерюв, а картофеля - 152 
центнера с гектара. Совхоз значи-

тельно перевылолнпгл план сдачи 

з тих тродупсячав государству. 

о гхроидзвадству продуктов жи-

вотноводства лучших результатов 
добились работнипсп ферм Едгнги-
сепнсиаого района. За девять меся-

цев они увеличили валовое произ-

водство молока на. 24 прющелтта и 

получилпи от каждой коровы в 

среднем по 2.832. килограмма мо-

Сланцевчанам вручено 

переходящее 

Красное знамя 
На второй Сланцевской пар-

тийной конференции с, сообще-
нием о присуждении Сланцев-
скому району переходящего 

Красного знамени и первого 

места в соревновании районов 
области за увеличение произ-

водства продукции полеводст-

ва, а также продажи и сдачи 

ее государству выступил пред-

ставитель Леноблисполкома 
'г. Голованов. Вручая знамя 

руководителям района, он горя-

чо поздравил сланцевчан с пер-

выми успехами. 

Принимая знамя, председа-

тель горислолкома т. Кузовлев 
от имени всех делегатов кон-

ференции Заверил Обком КПСС 
и Облисполком в том, что 

сланцевчане не пожалеют сил, 

еще шире развернут соревнова-

ние х добьются новых успехов 

в производстве всех видов 

сельскохозяйственной продук-
ции. 

тона. Это на 327 килограммов 

больше, чем в прашлюм гаду. Про-
изводство мяса в колхозах возрос-

ло на 25 процентов. 

Среди колисозав области хоро-

гггие показателя по нсювопновоодст-
ву имеет сельхозартель имена 

XXI партсъезда Гатчутдсиаого рай-
она. Она еще к 10 октября выпол-

нила годовой план продажи мяса 

государству на 224 тдрощепта,:мо-

лока - на 117 процентов, яиц-

на 149 процентов. За девять ме-

сяцев средюий надой молока на 

корову составил 3.435 килограм-

мов, ,или на 366 килограммов 

больше, чем в прошином году. 

О6асюм партии н 0бидисполгсом 
цастагглонилтг признать победителя-
ми соревнования в третьем квагр-

тале этрго года за лучлпие показа-

тели по растениеводству Сланцев-
ский район, а по нтювопновадству 

- Нингисеппсиий район: Этим 
районам при:сунадевы переходя-

гцие - Красные знамена Обкома 
КПСС и 0блислолпсома и денежные 

премии. 

Среди колхозов победителями 
со ематования по растаииеводству 

признана сельхозартель «Новая 
жизнь» Лунаского района, а иго 

наивотноводству - сельхозартель 

имени ХХ1 партсъезда Гатчипсло-
го ,района. Они тоже получают пе-

реходящие Красные знамена й де-

ненсные премии. 

Победителями в сорен олзаниог 

среди совхозов области признаны 
во расгг'етииевадству совхоз «Дет-
сносельсйий» и по ниидотгтаводст-

ву совхоз «Гомонтово» а также 

спепмализмрованное хозяйство 

«Ручьи». Всем им првсунцдены 

переходящие Красные знамена н 

денежные премии. 
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борьба за досрочное выполнение семилетки 
с гогодской плртийной контЕгЕнции. 

31 ОКТЯБРЯ в Доме культуры, комбината <Сланцыи► со-

стоялась вторая Сланцевская городская партийная кон-

ференция. 
Делегаты конференции подвели итоги работы партийных, 

советских, профсоюзных, комсомольоких организаций, хозяй-
ственников в борьбе за выполнение плана первого года 
семилетки, наметили мероприятия для успешного выполнения 

заданий второго гада семилетки. 

Делегаты конференции смело вскрывали недостатки в дея-
тельности городского комитета партии, червичмых партийных 
организаций, намечали :пути их устранения. 

Ниже печатаются краткие выступления отдельных делега-
тов конференции, а также новый состав городского комитета 

кпсс. 

За досрочное выполнение плана 

первого года семилетки 
Из выступления делегата, секретаря партийной организации 

шахты .N_° 1 тов. МЕЛЬНИКОВА 

3 Отчетный перир.д много, про-

изошло изменептий в жизни и ра-

боте партийной организации на-

шей шахты. Создание комиссий по 

исонтролто хозяйственной деятель-

ности положительно сказалось на 
работе шахты. Коллектив горня-

к, ов сначала года выдал на-тора 

31.840 тонн сверхяланавого слав-

ца. Участок № 3, руководимый 
каммунистОм т. Гаврнловьим, проч-

но удерживает первенство в сорев-
новании за. досрочное выполнение 

плана первого лада семилетки. Ра-
ционалнаатары тт. Масляников, 
Носков, Мюняев и ;другие немало 

сделали. по автоматизации горного 

производства, облегчению тируда 

гарнятсав. 

Однако названнь1е много приме-
ры отнюдь не говорят о том, что в 

работе партийной организации нет 

недостатцсов. Коммунисты иногда 

проходят мимо воиресов, способст-
вующих улучпиетиию деятельности 

учаiстков и в целом шахты. Пар-
тийнаяорганизация слабо борется 
за качество добываемого  •сланца, 

отдельные коммунисты знарушатот 

дисциплину. 

Надо признать, что горняки на= 
шей да и других шахт еще не по-

лучают конкрепизой помощи со сто-

роны утравления комбината 
«Сланцы». При комбинате создан 

цех по механiизацнн и автомати-

зации производства, но помощи 

шахтерам от работников этого це-

ха пока нет. Есть при комбинате 
и отдел технической информации, 

который занимается толысо газо-

сл:анцевьии заводом, а шахтам не 

уделает внимания. Эти недостаттсн 

олодует устранить. Что псе касает-

ся нашей партийной организации 

и всего коллектива горняков, то 
они сделают все необходимое, что-

бы досрочно выполнить задания 
семилетки. 

Комплексную механизацию-

во все колхозы 
1-з выступления делегата, председателя колхоза имени Калинина 

пнов. КОРЮЧЕВА 

Отрадно слышать, что наш рай-
он идет по пути роста, подъема 

селыспсохюзяйственното производ-

ства и занял в третьем квартале 
первое место среди колхозов Ле-
нинградской  области во п оизвод-

ству и сдаче государству продук-

ции полеводства. 

.Колхоз илlеви Калинина также 

•в этом годудобился некоторых ус-

пехов в своей работе. Скот обеспе-
чен на зиму кормами в достатке. 

Возросло производство . молока, 

мяса, яиц. Вырос доход колхоза и 

составит в этом году 1,5 миллиона 

рублеги. Нынче у нас ведется 

большое строители тво. Законче-
но соаружааие авчарника. В ста-

дии завершения нахадятся`' коров-

ник, клуб. Из десяти жилых до-

мов, строительство которых нача-

то в этом году, в шеiоги домах 

колхозники уже справили ново-

селье. 

Ко, несмотря на некоторые ус-

пехи, каш колхоз всё еще отстает 

по производству идродукцпкти на 

100 гектаров сельокохозяйствен, 
ных угодий. Главньим в устране-

нии этоато недостаписа я считаю 

повышение трудовой активности 

колхозников, комплексную меха-

тпкзацию всех трудоемких працес-

сов как в полеводстве, так и в 

дкмвотитоводстве и на этой основе 

резкое павьишенпе производитель-

ности труда. Нынче нам оказали 

болыпуто помощь тттефы. Они вы- 

деляли нам рабочую силу. Но это 

дорого обходится и пасударству и 

колхозу. Поэтому лучше, если 6ы 
шефы помогли нам в деле механи-

зации трудоемких процессов, ибо 
облетчился бы труд колхозников и 

сократилось 6ы количесггво людей, 
необходимых для выполнения той 
или иной работы. 

Не имеем мы еще в досталисе 

оелыекохюзяйстизенных машин для 

ведения полевых работ, нет к ним 

запасных частей. Большую по-

мощь в этом колхозам должен 

оказать Леноавнархоз. Говорят, 
что при Совнархозе есть специ-

альная группа научных работнв-
ков и инженеров по конструиро-

ванию сел кохозяйслвевяьгх ма-

шин. :Но их работы что-то не вид-

но. На будущий гад в нашем кол- 
хозе запланирована большая пло-

щадь под посадку картофеля. А 
ках это выполнить? Ведь у нас 

нет машин для посадки и кевки 
картофеля. Конструкторской груп-

пе Соввщмроза надо работать в 

связи с колхозами, изучать их за- 

прсвсы. 

С каждым годом улучшается 

жизнь в колхозе, становится бога-
че трудодень. Мне кажется, сейчас 
уже настало время, чтобы колхоз-

ники отисазывалмсь от приусацеб- 
ных участков. Я предлагаю сов-

дать коллективные приусадеблые 
участки в каждой бригаде с таким 

расчетом, чтобы обрабатывать их 

машинами. Это будет выгодно я 
колхознику и колхозу. 

Что сдерживает нашу работу?  

• Из выступления делегата, бригадира землекопов-бетонициков строительного управления Nэ 6 

тов. ЛЬВОВА 

Нана бригада борется за звание 
каллоктюва коммунистического 

труда. Осуществляя эту борьбу, 
землекопы-+бетонщгики добиваются. 
неплохих пргоатзаодствеаиных пока-

зателей. Однако работаем мы не в 

полную меру сил и возможностей. 
А это получается потому, что кол-

лектив комбината подсобных пред-

пр'иятий треста N 41 плохо снаб-
жает стройки бетоном и другими 

строительными материалами н из-

делиями. Из-за отсутствия бетона 
мы часто простаиваем. 

Нам известно, что недавно бюро 
городского комитета КПСС слуша-

ло вопрос о работе сгроительвото 
треста N 31. улучшилась ли ра-

бота на участках после обсужде-
ния этого вопроса? Этого, к сожа-

лению, не произошло. Комбинат 
подсобных предприятии (началь-

нитс т. Фролов, секретарь партий-
ной организации т. Сухорук) по-

прежнему выполняет наши заявки 

на поставку бетона лишь на 50-
60 процентов, заведомо знал, что 

цеиепттный завод, где мы сейчас 
работаем, является первоочеред-

ной стройкой. 
Этот факт не является исключе-

нием. У нас еще много беспоряд-
ков в организации труда строите-

лей. Воспитательная работа с 

людьми по-настоящему не прово-

дится. На строительстве ,нашего 

города я уже работаю свыше 10 
лет. Наши стройки изредка наве-

щают работники Совнархоза. Но 
плохо то, что эти руководящие 

товарищи беседуют лишь с руко-
водителями, а с рабочими не раз-

говаривают. Такую же ошибку до-

пускают руководители нашего тре-

ста и некоторые работники город-

ского комитета партии. Мы, рабо-
чие, хотим, чтобы они интересова-

лись нашими нуждами н запроса-

ми, что принесет большую пользу 

общему делу. 
Я, как коммунист, а также все 

члены нашей бригады будем на-

стойчиво бороться за высокие про-

изводственные показатели, за зва-

ние коллектива коммунистическо-

го труда: Следуя замечательному 

почину Валентины Гагановой, я 

решил перейти в отстающую 

бригаду землекопов-бетоищиков. 
Сделаю асе от меня зависящее, 

чтобы вывести эту отстающую 

бритаду в число передовых. Мы, 
строители, надеемся, что новый 
состав горкома КПСС поможет бы-
стрее изжить узкие места в нашей 
работе. 

Неотложные задачи строителей 
Из выступления делегата, 

.Коллектив строителей нашего 

треста в текущем гаду .добился в 

работе некоторых положйтельных 
результатов. 0,6 этом свидетельст-

вует хотя бы тот факт, что за 9 
месяцев трест выполнил различ-

ных строительных работ почти :на 

46 миллионов рублей, тогда как 

за соответствующий период прош-
лого года было выполнено на 22,8 
миллиона рублей. Введены в эпссит-

луатацию некоторые производст-

венные и культурно-бытовые объ-
екты, •свыше шести тысяч квад-

ратных метров жилья, детский 
сад, детские ясли и т. д. Но мы не 

мажем не согласиться с критикой 
в адрес строителей, которая была 
высказана в отчеттном докладе и 

выступающими в прениях. Произ-
водютвепиный план 9 месяцев тре-

стам выполнен лишь на 99,з3 про-

цента. Более худшие показатели в 

августе и сентябре. Строители 

управляющего строительным трестом .Л 31 тов.. САПГИРА 

хим качеством выполненных ра- Поiаа ны в этом :не только наши 

бот. На строительных площадках строители, но и вышестоящие о:р-

не изжтиты простои рабочих из-Эа 

плохой организации труда и недо-

статка ,строительных деталей и ма-

териалов. 

На работе треста отрицательно 

сказалась передача комбината под-

собных предтдриятий и деревообде-
лочного комбината в ведение спе-

циализкро$анных трестов. Рабо-
чие и руководители этих подсоб-
ных тдредцтриятикй перестали жить 

интересами строек нашего города 

и свои изделия стремились в боль-
шим размерах поставлять строй-
ках других -городов области. Инте-
ресы дела требуют, чтобы комби-
нат падсобньих предлдниятий, и де-

реаоабделочный комбинат были 
возвращены в подчинение нашего 

строительного треста N 31. 
Цемен'литый завод в будущем го-

ду должен вступить в число дей-
очень часто предъявляют к сдаче ствутощих предптриятий. Однако 
объекты снедоделками или с пло- строителыстсвю- его идет медленно. 

ганизацни, которые сдерживают 

поставки строительиых материа-

лов..В устранении серьезного не-

достатка нам нужна конкретная 

помощь со стороны городского ко-

митета КПСС и уииравления строи-

тельства .Ленинптрадского совнар-

хоза. 

В сентябре этого года бюро го-

родского комитета КПСС абсулсда-
ло вопрос о работе нашего строи-

тельного треста. В ' этом мы видим 

заботу горкома КПСС о нас, строи-

телях. Но, одвоврепиенно с этим на-

до отметить, что горком партии 

-пока еще слабо внюкает в .вопросы 
планирования строительства в 

нашем городе. Строительный трест 
нуждается и в такой конкретной 
помощи лоркама, как подбор кад-

ров для треста. 

Коллектив строителей прилоис:ит . 

все усилия для устранения недо-

статков. 

Сила комсомола в партийном .руководстве 
Из выступления делегата, секретаря горкома ВЛКСМ тов. СУХОВА 

На предприятиях и .в колхозах 

города и3 района трудится свыше 

3.000 комсюмолыцев. Это большая 
сила. Из 65 комсомольмдсо-мало-

дежных бригад 28 борются за зва-

ние , бригад коммунистического 

труда. Десятки молодых рабочих 
соревнуются за право называться 

ударниками коммунистического 

труда. Славно работают в эти дни 
волксомолылсо - молодежная брига-
да рабочих очистного забоя шахты 

именно С. М. Кирова т. Ревенко, 
коллектив цеха дефеноитнциии газо-

сланцевого завода. На днях ком-

сомолыско - молодежной газовой 
группе ив вечного цеха, рукюво- 

диной Заваидой Ануфриевой, при-

своено звание коллектива коиму-

ввю'таичесаиои'о труда.. Слесарям га-

зогенграторвой станции Владимп- 
ру Муравьеву, Нвколато Голубеву, 
газовщнще печного цеха Нине Ва-
сильеаой, злектраслесарю шахты 

имени С. М, Кирова Аватюлвю 
Савельеву н другим присвоено 

звание «Ударник коммунистиче-

ского труда». 

Боевыми памощиииками партий-
ных организаций колхозов стали 

сельские комсомольцы. Нынче 

сельская молодежь, объединенная 
в 25 звеньев, вырастила, на 102 
гектарах кукурузу, получив в 

среднем с каждого гектара по 420 
центнеров зеленой массы. А ком-

сомальско - молодежные звенья 

Ирины Филюпповой из колхоза 

«Обио:тклеплная земля», Ольги Роом 
из колхоза «Путь к коммунизму», 

Тамары Махаловой из колхоза 

«.Май» ли некоторые другие :вырас-

тили в среднем по 600-780 
центнеров зеленой массы кукуру-
зы с каждого гектара. В област-
ном соревновании пю выращива-

ннто . кукурузы :кали район разде-
лив[ первое и второе места с .Луж-
ским районом. 

Заслуга во всех хорюшвх начи- 
нанвях молодежи принадлежит 

партийным оргааииизацням, кото. 

рые стали коиккретнее руководить 

комсомолом, оказывать ему боль-
ше практичеслсой помощи. И это, в 

первую очередь, относится к пар- 

тайным организациям колхоза 

имени Калинина (секретарь 

т. Хитровю), промкомбзюката (кчек-

ретарь т. Иванова), шахты N 1 

(секретарь т. Мельников), мебель-

ной фабрвпсии (секретарь т. Кузне-
цов) и другим. 

Но надо сказать, что иное. поло-

жеитие в цеховых партийных ор-

ганизациях строительного треста 

N 31. Если партбюро• треста 
хоть один раз на своем заседании 

послушало отчет о работе колтите-

та ВЛКСМ, то цеховые • партийвые 
организация за год ни разу не по-

интересовались, а касс же идут де-

ла у комсомольцев. . Поэтому не 

случайно .в комсомольской органи-

зации трижды срывалось отплетно-

вы гборптое собрание. 

Надо отметить, что наша город-

ская комсомольская организация 

мои ла бы сделать значительно 

больше, если бы везде партикйные 
организация по-деловому рупсово-

дили комсомолом, направляли его 

деятельность. по правильному рус-

лу. Тогда бы у нас было больше 
комсамолыско-моладежвгых бригад, 
смен; цехов, борющихся за звание 

кюллеиститов коммунистического 

труда,. было бы больше передови-

ков производства, рационализато-

ров, больше бы молодежи повы-

шало свой абщеабравоииательный 
и политический уровень. 

За первое полугодие в городе и 

районе заметно снизпглась забале-
ваемасть насел:епиия, уменьшились 

случаи травматизма на предприя-

тиях. Значительно улучшилась 

профилакггическая оздоровитель-

ная работа. 
.Однако есть еще серьезные не-

достатки. До сих пор не решен 

вопрос с кадрами медициископо 

персонала - недостаточно вра-

чей гинекологов, стоматологов. И 
это потолку, что мелхрпвские ра-

ботиики плохо обеспгечиваются 
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важнейшая задача городской парторганизации 
С ГОРОДСКОЙ ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНцИИ 

Когда не используются преимуiцества 

крупного хозяйстве 
Из выступления 

За этот год наша партийная ор-

гавигзацня выросла за очет пере-

довых людей колхоза. Значитель-
но улучшила она контроль за хо-

зяйстизепииой деятельноiстыю прав-
ления. Все коммуниеты у нас рас-

ставлены на решающие участки. 

Нынче мы произвели больше про-

дукции, чем в прошлом гаду. Но 
'ваш колхоз один из малоземель-

ных. -

. Разработка новых земель -

трудное дело для такого маленько-
го колхоза, каким является наш. 

Надо сказать, что у нас слиш-

ком большие затраты расходуются 

на содержавне управленчесюсюго 

делегата, секретаря партийной организации 

тов. ФАРОНОВОЙ 
аппарата. Нерационалы о исполь-

зуется и имеющаяся сельскохо-

зяйственная 'гехкяiюса. Мы не мо-

жем сделать своими скатами хоро-

ший, качественный ремонт машин 

из-за недостатка завасных частей. 
А поэтому невольно встает вопрос 

об объединении двух колхоззов 
нашего . и «Путь к коммунизму». 

Коммуйиюсты нашей партийной ор-

''гаюиаации уже обсудили этот во-

прос и пришли к единому мнению 

- абъеддинитыся с сосед1иим кол-

ховом. Это будет очень выгодно. 

.Новому составу горкома партии 

иео;бхюднлто в самое блпжайшее 
время рассмотреть вопросы об 

колхоза имени Ильича 

объединении колхозов З ризвского 

сельсовета. 

А теперь расскажу о денежной 
оплате труда колхозников. Наш 
колхоз первым в районе перешел: 

на денежную оплату. Правда; 
вначале мы встретились с рядом 

трудностей. Но теперь это все по-

зади. Новая оплата имеет большие 
преимущества. Заметно повыси-

лась трудовая активность членов 

артели, поднялась их материаль-

ная заинтересованность; улучши-

лась дисциплина. Мне исажетЕя, 
денеакнуто оплату труда надо ре-

циительвее вводить во всех колхо-

зах нагцего района. 

В борьбе за высокие показатели 
Из выступления делегата, 

ХХI ' съезд КПСС . и йюныский 
Пленум ЦК КПСС поставили гран-
диозные задачи перед работника-
ми прямы шленнасти и сельского 

хозяйства, культуры • и науки. 

Коммунисты дредприятий комби-
ната; как и весь советский народ, 
активно борются за претворение в 

жизнь этих задач, за высокие про-

изводственные показатели. Пред-
приятиями комбината план девяти 

.месяцев этого года по выпуску 

валовой продукции выполнен ва 

107 процентов. 'Сверхплановой 
продукции выпущено на 15 с 

люиитиим миллионов рублей. За счет 

снижения себестоимаСти продук-

ции сэкономлено свыше 6 лтиллио-

секретаря парткома комбината „Сланцы" тов. СИМОНОВА 

нов рублей. За 9 месяцев внесено 

свыше 580 рационализаторских 
гтредложений. Многие нз них внед-

рены в лроисзводство. Коммунисты 
тт. Иовлеа, Масляников, Павлто-
ченкав и другие зарекомендовали 

себя хорошизььи рационализатора-

ми. 

Коммунисты парторганизации 

комбината настойчиво овладевают 

политическими и экономическими 

знаниями, а многие из них учатся 

в школах рабочей молодежи, заоч-

ных институтах и техникумах.. 

Задача парткома ивсех партий-
ных организаций предприятии 
комбината «Сланцы» сейчас зак- 

лючается•в том, чтобы улучшить 

свою организаторслгуто деятель-

ность, развивая творческуто и про-
взводствевкуюо активность трудя-

щихся и натравляя ее на борьбу 
за досрочное вьттолнелтие семилет-

ки. ;В этой связи ,нельзя не сказать 

о роли инструкторов городского 

комитета КПСС. Они пана что не 

атсазьиватот парткому и партийным 
организациям ко:юссреттиой помощи, 

а остутцествляаот лишь . функидии 
контролеров. Много имеет недо-

статков в своей работе отдел про-

паганды .и агитации горкома КПСС. 
Он слабо обобщает опыт агита-

ци:оинюй работы, еще недостаточ-
но четко направляет политиче-

скую агитацию. 

Больше внимания вопросам здравоохранения 
Из выступления делегата, секретаря партийной организации горбольницы тов. С УЛИМЕНКО 

щениях больниц. Коптечно, о нор- сдается. Давно .начат ремонт по-

мальном отдыхе такого врача и мещетгия тубдтисттансера, но конща 

говорить не приходится. Правда, ему не видно. А новый больвнч-
по обеспечению жильем медицин- ный городок в Сланцах? Ведь ес-

ских работников было принято 

специальное решение бюро горко-

ма КПСС, но т. Цухлов - дирек-

тор цементного завода, которому 

поручено было выделить комнаты 

для врачей, не выполнил этого ре-

шения. 

В нашпкх больницах сейчас име-

ется немногим более 300 коек. 
Этого явно недостаточно, если 

жильем. Например, пинекалот учесть ежегодный прврюст насе-

уехал из нашего города только по- лепгия города. Но хн один строя-

тонну, что ему не дали комнаты. щийся объект ,здраолоохранетйя 
Некоторые врачи живут в ломе- или ремантирутощийся вовремя не 

ли такими черепашьими темпадми, 
каре сейчас, будет вестись строи-

тельстиз;о, то отпущенные в этом 

году полтора миллиона рублей яв-

но не будут оосвоевы. 

Было бы гораздо меньше недо-

статков, если 6 в нашем городе 

больше обращалась внимания на 

здравоохранение. А ведь чета гре-

ха таить - вопросы медицинско-

го абслунаювакия населения нв 

разу не слушались на бюро ГК 
КПСС. 

Семилетку выполним досрочно! 
14з выступления делегат 

З0 октября, в канун открытия 

1I городской партийной кюнферев- 
дни, коллектив газосевераторогой 
станции одержал новую трудовую 
победу. Цех на 2 месяца раньше 

срока выполнил годовой план и 

начал работать в счет 1960 лада. 
За 10 месяцев цех выработал 
пр;одукции на 12,5 миллиона руб-
лей сверх плана. Пронзводиггелъ-
ность труда возросла по сравне-

нию с плановой на 30 процентов. 

В прениях выступили также 

бригадир бригады коммунистиче-

ского труда печного цеха газо-

сланцевого завода т. Тимофеев, 
директор строящегося цементного 

завода т. Цухлов, начальник 

комбината «.Сланцы» т. Шувалов, 
председатель исполкома городско-

го ,Совета т. Кузовлев, директор 

совхоза «Родина т. Гросберг, на -

а, генератор щика газосланцевого 

Но нельзя умолчать о недостат-

ках, которые еще имеются в на-

шей работе. В цехе отцделом капн-

талытдого стазоителысгтза ведется 

сейчас монтаж газодувок обратно-
го газа. Но эти работы до сих пор 

не могут закончить. А ввод газо-

дувок :в сирой позволил бы цеху 

значительно повысить пронзводи-

тельногть генераторов. 

Плохо еще налажено снабжеигие 
цеха, связанное с автоматизацией 

ж а 

чальник шахты М 3 т. Ширенко, 
секретарь партбюро шахты име-

ни С. М. Кирова тов. Петров, 
главный инженер Управления хи-
мической промышленности Лемсав-
нархоза т. Трунов, заведующий от-

делом строительства Обкома 
КПСС т. Кочкяи. 

Делегаты конференции избрали 
новый состав горкома КПСС, го-

завода тов. МАЗУРОВА 

и механизацией трудоемких про-

цессов. Недостаточно мы имеем 

электротехнических и контрольно-

измерителытых приборов, прово-
дов различных марок. 

Цех недавно получил. прекрас-

ный бьгговой корпус. Много было 

радости у рабочих. Но радость эта 

омрачева отсутствием воды для 

умывания, которой за последнее 

время не бывает все чаще и чаще. 

родекую ревизионную комиссию, 

делегатов на XVI Ленинградскую 
областную конференцию КПСС и 
приняли развернутое постановле-

ние, направленное на повышение 

уровня партийной работы в городе 
и районе. 

В заключение участники конфе-
ренции исполнили партийный гимн 

«Интернационалр. 

новый СОСТАВ 
Слахцевского горкома КПСС 

,Члены горкома 

Конференция избрала новый састай горкома КПСС. В немо во-. 
шли: АФАНАСЬЕВ А. М. - токарь комбината подсобных предптряя-
тий, АШМАНЕЦ И. Г. - редактор газеты «Знамя труда», БОГДА-
НОВ М. П. - заведующий отделом пропаданды н агитации горкома 

КПСС, БОРИСОВ Д. В. - председатель колхоза «Шахтер», ВАС+ИЛЬ-
ЕВА М. Д. астроном колхоза «Оlбновлетиная земля», ВАСИЛЬКОВА 
0. Л. - зав. го•р0НО гартаспалкома, ГАLРУК А. Е. - секретарь пар-
тийной организации колхоза «Васхад», ГОР•ВАЧЕВ М. Г. - заве-
дугощий орлотделом горкома КПСС, ДЕМИДЕВКОВ И. К. - предсе-
датель колхоза «Май», ЕГОРОВ К. Г. - секретарь партбюро строи-

тельного треста N 31, ЕЮМАКОВ А. А. - колхозник колхоза имени 

Легттипа, ЕМЕЛЬЯНОВ Е. В. - _секретарь партбюро шахты N 2, 
ИВАНОВА М. П. - плановик промкомбината, ЯГНАТЬЕВ А. Е. - 
тдредgседатель когикоза имени Ленина, КАЛНИЯ А. А. - начальник 

шахты N 2, КОМАРОВ В. М. - директор Спахцевской РТС, КОРIО-
ЧЕВ С. Н. - председатель колхоза имени Калинина, КУЗНЕЦОВА 
Н. А. - секретарь партийнотуорганизацюи ,ОРСа, КУКАНОВ Б. А.-
секретарь партбюро совхоза «Радюна», КУЗОВЛЕВ Н. И. - предсе- 
датель пориситолкома, ЛИСОВА А. Н. - барельетчица газоюлаищево-

го завода, .МАЮЛЯНИКОВ И. К. - бригадир проходчиков шахты 

№ 1, МЕЛ1 НИЛОВ А. И. - секретарь партбюро шахты N 1, 
МУЛИ•НА В. И. - зав, фермой колхоза «Вюсхад», НАРУШЕВИЧ 
В. И. - навалоотбойщиис шахты N 2, НИЛОВ С. Я. - первый • 
секретарь поркама КПСС, НОВИКОВ Е. Д. - зам. председателя пор- 
исполкома, ОРЛОВ В. Т. - помощнлшс главного инженера шахты 

N 3, ПЕТРОВ А. Н. - помощник наiчальнипса горного участка шах-

ты имени С. М. Кирова, ПРУIСОВ В. В. - секретарь наркома КПСС, 
СЕРГЕЕВ А. А. - элетслтроасварщитс стрювтельного тгреста № 31, 
СИМОНОВ М. А. - секретарь  парткома комбината «Слалщы», 
СУЛИМЕНК0 Л. С. - зав. полютслинюкой (горбольница N 1), 
СУХОВ Г. М. - первый секретарь горкома ВЛКСМ, СМИРНОВ И. И. 
- начальник отдела мтитиции порюсполкома, САШИР С. М. - уп-

равляющий строптелыньим трестом № 31, ТИМОФЕЕВА К. С. - 
бригадир животноводов совхоза «Родинка», ТИМОФЕЕВ В. Т. - 
бригадир машинистов экстзакторюв газосланщевого завода, ХАЗОВ 
В. И. - председатель колхоза «Обновленвая земля», ХОХЛОВ Я. В. 
- зам. главного инженера комбипката «Сланцы», ЦУХЛОВ В. П. -
директор цемеигвттото завода, IПИРЕНКО К. И. - начальник шахты 

№ 3, ШУВАЛОВ В. И. = начальник кюлкбината « Слаищы». 

Кандидаты в члены горкома 

Кандидатами в члены ларкама КПСС избрiаны: ВИНОКУРОВ 
П. И. - председатель колхоза «Путь н коммунткзму», ЗАЙЦЕВ 
Н. А. - элепстрнк iдеревоабцелочпкого комбината треста № 41, ЗА-
ХАРЕНКОВ В. Ф. - астроном иаооихоза « Шаатер», КУЗНЕЦОВ А. А. 
= начальник отдела кадров мебельной фабрики, МИХАИЛОВ Н. И. 
- председатель колхоза «Васкод», НЕМЧИНЮВА Л. Н. - началь-
ник ОКСа комбината «Славщы », РЕВЕIЬКО В. А. - навалоотбой-
щктс шахты имени С. М. Кирова, РОЖКОВ В. К. - председатель 

Лруввкюма кюмбпиката «,Сланцы», ТЕРЕНТЬЕВ Н. И. = горвоенком, 

ТИТОВ А. А. - зав. свиноирермюй колхоза «+Май», ФАРМОВА 0. С. 
- заотехнитс колхоза имена Ильича, ФЯЛИМОНИХИН И. А. - про-

курор города и района, ШАПИН Н. Е. - проходчпгк шахты N З. 

Ревизионная комиссия 

горкома КПСС  

Избрана ревнзноиная комиссия горкома КПСС. В нее вошли: 

ВУШАГИНА М. И. - старший кассир станции «Сланптриг>, БОЙКОВ 
Н. М. - старший мастер завода слапгцезопьногп кирпича, ГЕОРГИА-
ДИ Ф. Г. -' зам. главного механика комбината «Сланцы», ГЕРАСИ-
МОВА А. И. пегдсиианерка, ИВАНОВ Т. А. - зав. релиоититьими 

мастерскими Слапитцевской РТС, КЛIОШКИЛ П. М. - иачалывтитс 

детской воглтитательвой колонии, КУРЫШЕВА О. П. - старший 
инспектор ЖКО комбината «Слталицы», СЕДАКОВ Ф. Я. - заведую- 

щий центральной сбарисаасой г. Слалщы, ФРОЛОВ С. А. - началь-

ник комбината подсобных предприятии.  
•cs  

ДЕЛЕГАТW 
на XVI Ленинградскую областнун► 

конференцию КПСС 
Избраны делегатами ва XVI Левиттградсасуто областитупо конфе-

репкцию КПСС: НИЛОВ С. Я. - первый секретарь горкома партии, 

ШУВАЛОВ В. И. - начальник комбината «Сланцы». 
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Около 1.000 человек -
в кружках самодеятельности 

Ленинград. Многолюдно по вечерам во Двiорце куль-

туры имени С..М..Кгиiрова.. В организованных здесь 

кружках . худажектвенмой самгадеятельности заназииается 

около 1.000 человек различазы х возрастов и профессий. 
Только в мзостудтзк заiнимаепся любимым делам около 

ста человек. 

На снимке (на переднем плане): электромонтер Бал-
тийаг ало завода комсомолец Виктор Мым;рин на заня-

тиях в изастудви. 

Лен ТАСС 

Шефы 
В зтом учебном году руаиаводн-

тели предприагтий, партийные ор-

галиизацни больше уделяют вннаиа-

ния школам, над которыми шеф-
ствуют. Особенно это стало замет-

но после августовского совещания 

учителей, на котором многие из 

них цраиеутслтавали. Так, коллек-

тив центраигынъгх элеаспрю•механи-

чеакик маютераких стал обучать 
учащихся 9 класса средней шлиолы 

.N 9 непосредсттенаго на цроиа-

водстве. Начальннас электроцеха 

Геннадий Василыевнч . Лазаьнин 
взял обязателыство. см.онтигрювать 

и подключить электролинию к 

имеющатюся в школе становом. Все 
работы реппено зах ончпть к 42-й 
годовщине Велиаиого Оаигября. 

Около года не представлялось 

вазмолвности отремонтировать ав-

тюлмобиль марки «ЗИС-5», .принад-

лежащнй шгволе. И вот в октябре 

школам 
по инициатитве партийной органи-

зации АТК № 2 уалрааилеашгя 

строастгелыства Ленинградского 
совнархоза автомобиль был кали 

талыню отретгонтирован. В васгста-

навленин машины приняли актив-

ное участие автоолесари В. М. 
Григорьев, Л. К: Ко.лооов, А. К. 
Моисеев, заведующий гаражом 

А. Г. Педранг, главный инженер 

Ф. И. Овешнгикюв и мноавге друггие. 
Волышую работу проделал коллек-

тив АТК N 2 по сгоздалшгю и обо-
рудованию кабинета для изуче-

ния автомобиля в средней ишиоле 

N 4. 

Ацмилшггстрация школ, учащие-

ся благодарят шефов за окаван-
ную помощь. 

Художественная 
В советской литературе большое 

место занимает тема Великой Ок-
тябрьской социалистической рево-

люции и гражданской войны. Та-
кие классические произведения, 
как «Тихий Дон» М. Шолохова, 
«Хождение по мукам» А. Толсто-
го, «Разгром» А. Фадеева, «Чапа-
ев» А. Фурманова, «Железный 
поток» А. Серафимовича, «Как 
закалялась сталью Н. Островского, 
«Любовь Яровая» К. Тренева, 
«Человек с ружьем» Н. Погодина, 
«Двенадцать» А. Блока, «Хорошо» 
В. Маяковского и многие другие, 

широко известны нашему народу. 

Наравне с этими велиикими творе-

ниями имеется много и других та-

лантливых произведений советской 
прозы и поэзии, отражающих .в' 

себе великую историческую эпоху. 

В этом году был переиздан та-

кой замечательный роман, как 

«Искупление» Н. Брыкина. Тема 
романа — показ трудового кре-

стьянства в социалистической ре-

волюции. 

Враг подступал к Петрограду 
— колыбели соииалистическои ре-
волюции. В самом Петрограде 
положение тревожное: зреет заго-

вор. В разгар этого тяжелого по-

ложения крестьянин - середняк 

Иван Калита бежит с фронта до-

мой. Он хочет быть «зеленым♦, 
т. е. не примыкать ни к белым, хм 
к красным, и переждать это время 

в .лесу. Но революционный коми-

тет ловит его и приговаривает ус-

ловно к расстрелу. Если Калита 
не искупит свою вину, приговор 

будет приведен в исполнение. 

Калита попадает в плен к бе-

М. НОВИНОВ, 
учитель основ производства 

средней школы № 9. 

литература о 

ВОЛЯ К МИРУ И ДРУЖБЕ 
Зарубежные отклики на доклад Н. С. Хрущева 

:Выступление главы Советского 
правительства на сессии Верхов-
ного Совета СССР вызвало боль-
шой интерес у обществелпгости и 

печати заругбеноных стран. 

Центральное полыское радио не-

сколыкю раз в ,специальных радио-

передачах передавало вь'дернски из 
доклада товарища Н. С. Хрущева 
n мениддунагродgном положении и 

внешней ♦политике Советского Со-
юза и излагало содержание Обра-
щения Верховного Совета СССР к, 

парламентам всех стран мира. В 
передачах подчеркивалось, что 

доплаад товарища Н. С. Жрущее♦ и 

Обращение Верховного- Совета 
СССР к парламентам всех стран 

мира являются новым ярким сни-

детельсттом последовательной 
борьбы Советского Союза за 

уменьшение междунарадной на-

пряженности. 

Уже в.,первой лолоавиве- дня 31 
октября агентство АДН (ГДР) рас-

проетранило краткий, а затем бо-
лее полный варианты доклада 

Председателя Совета .Министров 
СССР Н. С. Хрущева: 
Московский корреспондент агент-

ства АДН :в своем сообщении, ука-

зьшзает, что деадутаты Верховного 
Совета СССР единюдушно одобрили 
доклад о международном положе-

нии и внешней политике Совет-
ского Союза, которая в соответст-
вии с решениями XXI съезда КПСС 
направлена на обеспечение и ук-

рат3гение мира во ,всем мире. Ка-
саясь содержанию доклада Н. С. 
Хрущева, корреспондент .отмечает, 

что Председатель Совета Минист- 
ров СССР поим: ерг погдрюбнотгу ана-

тиву современное международное 

положение и с удовлетворением 

констатировал, чтв блал+одаря пос-

ледовательной мирной политике 

Советского Союза, всехстран ми-

ровой -социалистической сагстеаиы, 
а также усилиям миролюбивых 
сил во всем мире достигнуто улуч-

шение iмежгдунароциой об сзал-юолакм 

и сииягчение натиряженнасти. 

Весе английские радиостанции 

Великом Октябре 
лым. И здесь, наконец, у него рас-

крываются глаза на то, что толь-
ко с Советской властью ему п.о 

пути, что только ома может защи-

тить крестьянство. Калита бежит 
из плена и вступает в борьбу про-

тив белых. 

К таким же произведениям мо-

жно отнести уже известные нам 

«Огненный ииуть» Л. Арлунтиагской, 
«Кто честен и смел» А. Барышни-
кова, «Старая крепостью В. Беляе-
ва. В них с большой художествен-
ной -силой изображена молодежь 

страны Советов, ее участие в со-

циалистической революции и 

гражданской войне. 

О революционной молодежи 
Петрограда ' пиаагет П. Капица в 

повести «Они штурмовали Зим-
ний». В центре повести — события 
февраля—октября 1917 -года. Мо-
лодые герои повести—Катя Алеши-

на, дочь рабочего-большевика, ра-

ботавшая на одном из заводов, и 

ее друзья Вася и Дема — парень- 
ки с Путиловского. Они принима-

ют самое деятельное участие в 

подпольной работе: Автор волную 

ще показал встречу молодежи с 

В. И. Лениным на Финляндском 
вокзале, • участие молодежи в 

штурме Зимнего дворца. 

О революции и гражданской 
войне в Приморье рассказывает 

нам роман Виктора Кина «По ту 

сторону». Его главными героями 

являются комсомольцы. С секрет-

ным поручением они направляют-

ся в тыл врага, в Хабаровск. О 
бесстрашии юношей, о. напряжен-

ности обстановки рассказывает 

живо и умело автрр в своей кни-

ге, которая воспитывает чувство 

героизма и любви к Родине. 

С неменьшим интересом читает-

ся и новая книга Ю. Смолича 
«Мир хижинам, война дворцам». 

Действие романа развертывается 

на Уасраине, в Киеве, весной .и ле-

том 1917 года. В романе перед 

читателями проходят многочис-

ленные герои и события, показана 
деятельность киевской организа-

ции большевиков, революционной 
рабочей молодежи. С неистовой 
ненавистью рисует автор романа 

врагов революции. Грушевского, 
Петлюру, Винниченко и других. 

Соадиалистiкчеокая революция, 

проводимая рабочим классом в 

союзе с беднейшим крестьянством, 

победила и всякая преступная 

деятельность националистических 

банд навеки сокрушена — такой 
лейтмотив звучит на протяжении 

всего романа. 

Из других книг, ярко раскрыва-
ющих тему о Великой Октябрь-
ской революцйи, можно посовето-

вать прочитать роман Б. Кербаба-
ева «Решающий шаг», «Повесть о 

суровом друге» Л. Жариюова, рас-

сказ Б. Лавренеаа ;«Сорок пер-

вый», роман Г. Караева и Л. Ус-
пенского «Пулковский меридиан», 

диллогию К. Седых «Даурия» и 

«Отчий край», М. Слонимскосо 
«Друзья» и «Лавровы» и многие 

другие. Все эти прокаведеагия чи-

таются с неаслабевающизм внима-

нием н интересом. 

В. ЕРМАКОВА, 
библиотекарь. 

передави в эфир соозщения о вы-

ступленйи главы` Советского пра-

вительства на третьей сессии Вер=: 
ховного Совета СССР, выделяя его 

слова о-стремлени4и Советского'Со- 
газа 'к мирному соеуществованиго. 

Первые вькюуюки вечерних лон-
данслсих газет ' вышли ' 31 оастября 
пюгд крупньтии заголовками, сооб-
щающими о вьдступлении Н. С. 
Хрущева .как о главном внецанепо-

лггтыгческам событии дня. Газеты 
«Ивнинг стандард», «Ивнинг 
ньюс» л « Стагр» обращают главное 

внимание на еаятление Н. С. Кру 
щева о том, что чем скорее будет 
соввано совещание ;в верхах, тем 

лучше. Газеты подчеркивают сло-

ва главы Советского правителыст-
ва о том, что в междунагроднык 

отношениях произошло значитель-

ное ослабление международной на-

пряженности и перспективы ук-

репленнл мира стали более благо-
приятными. Вечерние газеты под-

черкивают также высдсазьлванне 

Н. С. Хрущева о том, что визит 

английсаиого премьер-министра 

Мактгиллалга в Советский Союз 
способствовал улучшению англо-

советсаиих отношений и междуна-

родной обстановки. 

Доклад тов. Н. С. Хрущева вы-

звал большой ,интерес во Франции. 

31 октября ранние вьшгусии па-

рижских ;вечерних газет сообщили 
об этом докладе на самьЛх видных 

местах. 

Газета «Франс-суар» приводит в 
изложении информационных 

агентств выдержки ' из доклада 

Н. С. Хрущева, калсаюприеся отно-

шений между Советским Союзам и 

Францией.. Газета выносит в заго-

ловок слава Н:- С. Хрущева о том, 

что егго предстоящий визит во 

Францию послужит улир 

дела мира. • 

. Француасаиое агентство • Франс 
Пресс передало основные положе-

ния выступлетия I1: С. Хрущева. 
Агентство отмечает опротшгый ин-

терес, гдроявляемый иностранды-

ми.,дикломатами и журналистами в 

Москве, к этому (ванинюму изло 

нсению того, какой будет линия 

Советского Союза в предстоящие 

месяцы, которые имеют .решающее 

значение доля отношений между 

Востоков и Западом». 

Запададогермансжая обществегг-
ность-с большим вниманием сле-

дила за проходившей в Москве 
сессией Верховного Совета СССР. 
первые отклп кк гга доклад Н. С. 
Хрущева о международном поло-

жении показы ают, что он проив-
вел здесь большое впечатление. 
Подробное изложение доклада гла-

вы Советского правнтелыства на 

сеасии Верховного Совета "СССР 
передало агентство ДНА. 

В правителысттенныа кругах, 

указьъвает запао когерманское 

агентство, заявляют, что речь 

главы Советского правительства 

отличается «деловым и умерен-
ным тоном». 

еагпе;нию 

Председатель парламентской 
фрадсщяи Свободной демакратиче-

ской партии Менде заявит, что он 

считает отра вьти моментам готов-

ность Советского Оогоза к новым 
переговорам по германскому воп-
РосУ 

(ТАСС) 

„Везграничиые прекрасные 

перспептпвы" 

Н-ЕКИН. (ТАСС). Как сообщает 
агентство Синьхуа, все пекинские 

газеты на видных местах сообща-
-гот о принятии третьей ,сессией 

Верховного Совета СССР Государ-
ственнюго плата развития народ-

ного хозяйства СССР на 19-60 год 

и Государственного бюджета СССР 
на 1-960 год. . 

Газета к<Жэныминь жнбаю» пуб-
ликует это -сообщение рядом с кор-

респоавденцией• о больших успехах 

Советского Союза за 42 года под 

круппЬ ъми затоловкамаг: «В Совет-

ском Союзе поаºсгаду звучит трйум- -

фальный гимн . коммунакстического 
строительства. Высокие темпы . 

развития народного хозяйства Со- 
ветскаго Союза отиврьтзагот безтра-
ничные прекрасные перспективы». 

Мол•одежна,я газета «Чжунго 
циннянь :бао» расценивает приня- 

тиге Государственного лиана разви-

тия народного хозяйства СССР на 

1960 год как важный шаг в соз-

дании материальной базы комму-

низма. 

В КЛУБАХ НАШЕГО ГОРОДА 

Дом культуры комбината «Слан-
цы». Сегодня — даюумецтальный 
кгамофтзльм «Н. С. Хрущев в Аме-
рике», _кинофильм «Раздам» (2 се-

рйя); завтра — молодажиьий.лек-
торий, демонлспрнруепся фильм 
«Всегда с партией»; послезавтра—

вечер комбината «Сланцы», пооая-

щенлзыг 42-й годовщине Великого 
Октября. Клуб строителей. Сепрд-
ня — юинофестиазаль, деманспраз-

руются фильм «Разлом» (1 серия) 
и фильм. «Незваные гости»; завт-

ра — юинофестиваль, деалонстри-

руется фильм «.Разлом» (2 серия). 

Клуб горняков. Сегодня и завтра 

— юи:мофестиваль, деманст пруют-
ся фильмы «В. И. Ленин», «Всег-
да с партией». Клуб шахты. Л@ 1. 
Сеговигя и завтра — кигофестаг-
вал ь, демомстрнируются фильмы 
«Маяковский начим-аеятся так...», 

«Раздом» (1 серия). Клуб мебель-
щиков. Сегодня — кинофильм «За-
кон моря»; паатезавтра — и наю-

фйльм «На окраине Парижа». 
Красный уголок шахты Л@ З. Се-
годня — кинофильм «Ленин в ок-

твбре»; послезавгвра — кинофильм 
«Черный батальон». Районный 
Дом культуры. Сегодня — кино-

фильм «Первый. экзамен»; после-

завтра — кинофильм «Л•асточаси». 

Редактор И. АШМАНЕЦ - 

Грансданка Савельева Лидия 
Семеновна, п.ронвьва.ющая в горо-

де Слаащы, улица Свердлова, 
дам № 26, кв. № 21, возбуждает 
дело о расторжении брака с праж-

даююном Савельевым Алексеем 

Ивановичем, лроаюивающим в 

ЭССР, город Нарва, улица 6-я 
Петровская, доив № 6, кв. № 9. . 

Дело подлежшт рассмотрению в 

нарсуде города Нарвы. 

АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Сланцы, ул. Кирова, дом № 18. ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ: редактора-4$, вам. редактора-159 два звонка, общий-159, директора тнпографин—а.  
Слалгцевская типография Леиинградохой области Газета выходит 5 раз в неделю 3аКав 1985. Тира: 3100-4 


